



Justifica COM plazas olímpicas en clavados

El Comité Olímpico Mexicano reitera que los ya clasificados a París 2024 en dicha disciplina se han ganado su lugar por lo hecho a nivel nacional e internacional

DANIEL PAULINO

Tras confirmar la designación de nuevos elementos en la disciplina de clavados, sin la necesidad de hacer un clasificatorio nacional, María José Alcalá, presidenta del Comité Olímpico Mexicano defendió la postura tomada por el mismo COM en coordinación con la World Aquatics, al señalar que los mexicanos designados a París son los mejores del país y lo han demostrado en las últimas competencias nacionales e internacionales.

“Clavados para mí es una disciplina a la que le guardo mucho respeto. Los que han quedado seleccionados se lo ganaron a pulso y nadie les regaló nada. Todos han mostrado constancia y calidad y solo nos queda definir una prueba de trampolín tres metros hombres en el que sí habrá un clasificatorio



“Todos deben llegar a París a dar lo mejor. Nosotros no vamos a ejercer presión alguna por un resultado. Todos los atletas que van a Olímpicos van a consolidar sus actuaciones y eso es lo que nosotros les pediremos”

María José Alcalá,
Presidenta del COM

y seguimos a la espera de si nos dan otra plaza en la misma plataforma para mujeres”, afirmó la directiva.

La también ex clavadista reiteró que no consideraron tanto el COM como la World Aquatics el realizar un evento nacional para definir a los representantes olímpicos, ya que ellos consideran que los hoy seleccionados han mostrado su nivel en distintos eventos y no han sido superados en el panorama na-

cional en el último período. “Ellos han tenido buenos resultados en Fukuoka, Panamericanos y ahora en Doha. Estuvieron en las finales. La designación es válida y no hemos recibido, al menos de ellos, alguna inconformidad al respecto”.

Durante la presentación de su nueva alianza con Grupo Indi, como otro de los patrocinadores que el COM ha asegurado para los JO de París y la olimpiada de cara a Los Ángeles 2028, María José refrendó la necesidad de buscar el mayor número de apoyo de la iniciativa privada para brindar certeza a los atletas mexicanos.

Alcalá no se animó a hablar sobre medallas, aunque recalcó que el proceso de cada atleta será lo más importante a evaluar, mientras continúan las conversaciones con autoridades federales para la logística de la delegación.

